

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

5 de noviembre del 2008

CONTINUARÁN HOY DIPUTADOS REVISION DE COMPROMISOS DEL TRANSPORTE PÚBLICO

La Comisión Permanente de Vialidad y Transporte que encabeza el diputado Agustín Aguilar Montes, del PRI, junto con el titular de la Coordinación del Transporte (Cotran), Gonzalo Ruiz Cerón, continuarán esta tarde con la evaluación y seguimiento del cumplimiento de los compromisos pactados con los concesionarios del transporte urbano, luego del incremento al costo del pasaje.

A partir de las 19 horas, en un hotel de la capital, los legisladores y funcionarios de la Cotran, se reunirán para analizar los temas pendientes luego de que fueron dadas de baja 186 unidades que no reunían las condiciones para continuar circulando, informó el legislador Aguilar Montes.

Indicó que los representantes populares evaluarán hasta que punto los concesionarios del transporte urbano han cumplido en el mejoramiento del servicio y de los vehículos, además de que externarán sus observaciones en cuanto a los comentarios que han recibido por parte de los usuarios.

Estas actividades forman parte de los acuerdos que establecieron el Gobierno del Estado, a través de la COTRAN; los concesionarios del transporte urbano y el Congreso local, a raíz del incremento de la tarifa autorizado en diciembre del año pasado.

La Comisión Permanente de Vialidad y Transporte está integrada por los diputados Isabel Carmelina Cruz Silva y Francisco Javier Vera Méndez, del PRI; Gerardo García Henestroza, del PAN y José de Jesús Romero López, del PRD.

En estos trabajos ha participado además la presidenta de la Comisión Permanente de Protección Ciudadana, diputada Guadalupe Rodríguez Ortiz, del PRD.